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     令和元年度第１回新居浜市立女性センター 

及び新居浜市立働く婦人の家運営委員会 

 

１ 開催日時 令和元年７月１２日 (金 ) １０ :００～１２：００  

２ 開催場所 新居浜市立女性総合センター ２階 団体連絡室  

３ 出席委員 秋山佐久子委員 井上美樹委員 渡邊優津子委員  

 菅敏子委員 近藤豊美委員 眞鍋マユミ委員  

秦榮子委員 藤田誠一委員 宮前港委員  

佐藤真理子委員 河村貴子委員（１１人）  

欠席委員 渡部政江委員 秋月恭子委員 近藤智佳委員  

       山中絹子委員（４人）  

事務局  市民部長 男女共同参画課長 男女共同参画課副課長  

事業団事務局長  

女性総合センター所長  

４ 議題  

（１）委員長、副委員長の選出  

（２）平成３０年度事業報告について  

（３）令和元年度事業計画について  

（４）その他  

５ 傍聴者   ０人  

６ 議事録  

事  務  局  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ただいまから、令和元年度第１回「新居浜市立女性センター及

び新居浜市立働く婦人の家運営委員会」を開催いたします。当委

員会の委員長が選任されますまで、事務局で会の進行を務めさせ

ていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。  

委員の皆様には、本日は大変ご多忙のところご出席いただきま

して、誠にありがとうございます。まず、本委員会ですが、新居

浜市立女性センター及び新居浜市立働く婦人の家運営委員会規則

第５条第３項により、委員の過半数の出席がなければ開くことが

できないこととなっておりますが、委員総数１５名に対し１１名

の出席で、過半数を超えておりますので、本会議は成立している

ことをご報告いたします。この委員会につきましては、公開とな

っておりますので、ご了承いただきたいと思います。それでは、

お手元の「会次第」に従いまして、会議を進めさせていただきま

す。まず、開会にあたりまして、岡松市民部長から、あいさつを

お願いいたします。  
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市民部長  
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事  務  局  

 

 

 

 

秦委員長  

 

≪あいさつ≫  

 

今期から新たに委員に就任された方もいらっしゃいますので、

恐れ入りますが、自己紹介をお願いいたします。  

 

≪委員、事務局職員 自己紹介≫  

 

有難うございました。続きまして、議題（１）委員長、副委員

長の選出についてです。新居浜市立女性センター及び新居浜市立

働く婦人の家運営委員会規則第４条第１項におきまして、「委員長

及び副委員長を置き、委員の互選により定める」と規定されてお

ります。いかがいたしましょうか。ご意見がありましたらお願い

いたします。  

 

事務局一任の声  

 

事務局一任というご意見をいただきましたが、事務局から提案

させていただいてよろしいでしょうか。  

それでは、事務局から提案させていただきます。委員長には前

委員長の秦榮子委員さんに引き続き、副委員長には菅敏子委員さ

んにお願いをしたいと思いますが、皆さんいかがでしょうか。  

 

一同拍手  

 

それでは、秦榮子さまに委員長を、菅敏子さまに副委員長をお

願いするということで、一言ご挨拶をいただきたいと思います。  

 

≪委員長・副委員長挨拶≫  

 

有難うございました。それでは、ここからの議事の進行につき

ましては、新居浜市立女性センター及び新居浜市立働く婦人の家

運営委員会規則第５条第２項により、秦委員長へお願いしたいと

思います。よろしくお願いいたします。  

 

それでは、ただいまから議事の方に移らせていただきます。  

まず、議題（２）「平成３０年度事業報告について」、事務局より
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事  務  局  

 

 

 

 

 

永井所長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明をお願いします。  

 

 当センターは、皆さまご存じのとおり、平成１８年度から指定

管理者制度を導入しており、現在、公益財団法人  新居浜市文化

体育振興事業団が管理・運営を行っておりますので、事業報告並

びに事業計画等につきましては、当センターの永井所長から説明

いたします。永井所長お願いします。  

 

４月から早速事業団の方から手摺の設営、落下物の対応をし、

その後は利用者の皆様にもご迷惑をおかけしますが、８月途中か

らエレベーターの改修工事、火災受信機も取替の準備に入ってお

ります。いろいろな面で利用者の皆様にも使いやすい施設になる

ように、足も運んでいただき、お声もかけていただき、感謝して

おります。  

それでは『平成３０年度の事業報告』につきまして、お手元の

「事業報告書」・アンケートに基づきご説明します。  

 まず、平成３０年度の「施設利用状況」についてです。報告書

の３ページから６ページに掲載いたしておりますので、お目通し

願います。前後いたしますが、まず報告書の５ページの月別部屋

別利用者数の表をご覧ください。  

４月から３月までそれぞれの部屋の利用回数と人数です。右端

の計の欄をご覧ください。回のところの数字、４，２８０回が年

間を通しての利用回数です。利用人数は、５１，８９９人で、２

９年度の５２，３４６人と比較すると、４４７人の減となってい

ます。  

 ３ページに戻っていただきまして、平成３０年４月１日から３

１年３月３１日までの利用総数５１，８９９人でした。その内訳

として１段目、個別利用が１３，２８５人、これは当センター主

催事業の参加者、個人学習及び相談室・図書館等の利用者の人数

となっています。２段目、グループ活動等による団体利用の３

８，５１８人、これは女性連合さんや自主グループさんの団体利

用や各種講演会等に参加された人数です。そして、その他の９６

人となっていますのは、託児室をご利用いただいた人数となって

います。  

その下、円グラフで利用方法及び、利用者の内訳を記載してお

ります。全体の利用者数５１，８９９に対してまして、個別利用
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が２６%、グループ等による団体利用が７４%となっております。  

利用者の内訳は、勤労女性が全体の３１％（前年度３１％）、家庭

女性が５２％（前年度５２％）、男性の利用が１３％（前年度１３

％）、子供の利用が４％（前年度４％）となっております。  

続いて、年齢階層別利用者数についてもご覧の通り、３０歳未

満が８％（前年度８％）、３０歳から３９歳以下が７％（前年度８

％）、４０歳から４９歳以下が１２％（前年度１３％）、５０歳以

上が７３％（前年度７１％）となっております。  

ウイメンズを拠点に活動してくださっていたグループ、団体が、

ご自身の高齢化や健康不良、家族の介護のためといったことで、グ

ループを解散されるなど、活動されるグループ数や活動人数の減少

に伴い、館全体の利用者も減少してきております。また、新居浜市

の行政関係のご利用など多目的ホールのご利用が減ってきている

のが、原因と考えられます。ただ、解散されるグループもあるので

すが、女性連合主催の女性フォーラムや自主グループ主催のういめ

んずまつりにお越しいただいたことがきっかけで、ウイメンズの存

在を知って頂き、新たな利用者も若干ですが増えてきたのが嬉しい

ところです。さらに、若い世代の利用促進が図れるよう今後の課

題として取り組んでいきたいと考えております。  

続いて主催事業です。７ページをご覧ください。事業目的に応じ

て５つの分野に分け、全体で３４講座３８コースを開催しました。

再就職援助事業、社会参加促進事業、生活・教養事業、子育て支援

事業、健康促進事業の５つの柱です。趣味や生きがい、健康づくり

だけでなく、女性の再就職に向けて資格取得講座や子育て中の方を

対象にした講座も開催するなど、様々なニーズに対応していくこと

を考え実施しました。平成３０年度は全講座で1１ ,８０３人の参加

を得ております。５ページの月別部屋別利用者数の表をご覧くださ

い。４月から３月までそれぞれの人数と回数です。なお、 講 座 の

様 子 を １ ０ ペ ー ジ 及 び １ １ ペ ー ジ に 掲 載 し て お り ま す の

で、お目通しください。  

 以上が、主催事業の実施概要でございますが、それ以外の事業

といたしまして、当センターの場所提供の事業として、各種相談

事業がございます。１５ページをお開きください。１の相談事業

ですが、平成３０年度は全相談業務で、２９件（平成２９年度は

全相談業務で、３０件）の相談を受けております。婦人相談は毎

週水曜日、要予約ということで、子育て支援課が担当されていま
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す。女性の職業生活・家庭生活相談は土曜日に男女共同参画課よ

り相談員の方が一名ずつ輪番で来られています。過去には、相談

員さんが常駐し相談活動を行っていたのですが、新居浜市に配偶

者暴力支援センターできて、相談室の運営にも変化が出てきてお

ります。３段目の人権相談につきましては、昨年度のご利用はあ

りませんでした。  

 次に、２の社会活動援助事業ですが、まず、主催事業における

託児業務に関しましては、２歳児以上から未就学児童までを対象

に、託児サポートを行い、講座に参加し易いように援助している

ところです。平成２９年度は２件３人でした。これは託児業務を

委託している事業所（ハッピーキッズ）が火・水・木曜日しか対

応していただけないということで、残念な結果となっていたので

すが、今年度は事業所（アビリティ）で託児事業をしていただ

き、全ての曜日に保育士資格を持つ方に対応していただけること

となったので、子育て中の方々にもたくさん講座に参加していた

だけると期待しております。今年度、４月から６月現在で、１６

名利用していただいています。  

続いて、新居浜市の男女共同参画推進週間の実施事業として、

女性連合議会主催で行う「にいはま女性フォーラム及び女性総合

センターの支援団体である自主グループ連絡協議会主催による

「ういめんずまつり」、例年８月と１１、１２月に開催しておりま

すが、全館あげての大イベントで広く多くの市民の方々に参加し

て頂き、にぎわっております。作品展示や体験コーナー、即売コ

ーナー、バザーコーナーなど盛りだくさんで、多彩な催しとなっ

ており、市内外の皆様にもウイメンズプラザの存在を知っていた

だく良い機会となっています。年々、若い方や夫婦連れでの来館

者も多く見受けられるようになってきております。当センターの

適切な管理運営面からも大きな成果を上げております。  

 次に、３の情報提供・収集事業につきましては、図書室におけ

る図書、DVD等の貸出しを行っておりまして、その状況を掲載し

ております。現在の図書の蔵書数は２，５８６冊になります。男

女共同参画に関する図書や行政資料・報告書のほか、女性のさま

ざまな問題解決に役立つ図書を中心に収集しております。年２回

の図書購入（４０冊）と、国際ソロプチミスト新居浜様からの寄

贈（２３冊）、利用者寄贈２４冊により、平成３０年度は８７冊を

新たに加えることができました。寄贈に当たっては、新居浜市男
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女共同参画課が関連図書を選定したものを購入・寄贈していただ

いております。女性センター購入分については、男女共同参画関

係の他に、話題の文芸書や主催講座に関連したもの、当センター

利用団体の活動に関するもの等を考慮しています。また、リクエ

ストボックスを設置しており、なるべく要望にもお答えしていき

たいと思っております。これらの図書・雑誌は、館内での閲覧の

ほか、一人２冊・１０日間の貸し出しが可能となっております。

他市から転入された方が施設を訪ねて来られたり、講演会などに

参加したことで図書室があるのを知り、本を借りていかれたりす

る方もいらっしゃいます。この図書室の利用をきっかけとして、

当センターの活動、女性問題・男女共同参画に関心を寄せる方が

増えていくことを期待しています。  

 １６、１７ページをご覧ください。当センターが事務局を務め

ている自主グループ連絡協議会主催の「ういめんずまつり」の状

況を掲載いたしております。平成３０年度は、１１月２４日と２

５日の両日に、「自分らしく生きよう 元気出せ」をスローガンに

掲げ開催されました。３９団体が参加され、日頃のグループ活動

の成果を展示発表され、２日間で延べ４，１６０人の方々が参加

・来場され、全館をイベント会場とする盛大なまつりとなってお

ります。また、自主グループ全員参加のういめんずまつりを目指

して、展示や体験コーナー等がないグループも準備や運営面で関

わっていくなど、グループ間の交流も図れるようにしています。  

 続きまして、昨年度、実施しました利用者の方々を対象にした

満足度調査の結果概要を報告させていただきます。お 手 元 の

「 平 成 ３ ０ 年 度 ウ イ メ ン ズ プ ラ ザ 利 用 者 ア ン ケ ー ト 調 査

ま と め 」 と い う 資 料 を ご 覧 く だ さ い 。 平 成 ３ ０ 年 １ ２ 月

１ ２ 日 か ら ２ ８ 日 に か け 実 施 し 、 １ ５ ０ 人 の 方 に ご 協 力

を い た だ き ま し た 。 幅 広 く 多 様 な 利 用 者 に ア ン ケ ー ト を

し て い た だ け る よ う に 、 ア ン ケ ー ト 調 査 実 施 中 の 掲 示 を

し て 、 自 主 的 に 記 入 し て い た だ い た り 、 職 員 が 声 掛 け を

し て 書 い て い た だ い た り し ま し た 。 次 、 １ 枚 目 裏 を ご 覧

く だ さ い 。 ４ 施 設 の 運 営 に つ い て の 満 足 度 を お 聞 き し て

いま す。「 職員 の 接 客対 応」「 申請 受 付 の便 利さ」「利 用料

金 」「 開 館 日 ・ 開 館 時 間 」「 講 座 等 の 充 実 度 」 の ５ 項 目 に

つ い て 、 ５ 段 階 で 満 足 度 を お 聞 き し ま し た 。 下 の 棒 グ ラ

フ を ご 覧 く だ さ い 。 満 足 度 の 高 い ５ と ４ を 加 え た も の
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を 、 青 色 。 普 通 の ３ を 茶 色 。 満 足 度 が 低 い ２ と １ を 加 え

た も の 緑 色 で 表 示 を し て お り ま す 。 い ず れ の 項 目 も あ る

程 度 高 い 満 足 度 を い た だ い て い る 状 況 で ご ざ い ま す が 、

申 請 受 け 付 け の 便 利 さ の 項 目 に つ い て は 、 改 善 の 余 地 が

あ る の で は と 考 え て お り ま す 。 次 に ２ 枚 目 を ご 覧 く だ さ

い 。 ５ 施 設 設 備 に つ い て の 満 足 度 を お 聞 き し て い ま す 。

「 照 明 設 備 の 明 る さ 」「 施 設 の 清 潔 度 」「 器 具 ・ 用 具 の 種

類 と 数 量 」「 施 設 設 備 の 安 全 性 」「 案 内 表 示 の わ か り や す

さ 」 の ５ 項 目 に つ い て 、 ５ 段 階 で 満 足 度 を お 聞 き し ま し

た 。 い ず れ の 項 目 も お お む ね 高 い 満 足 度 を い た だ い て お

り ま す が 、 満 足 度 が 一 番 低 い 、「 器 具 ・ 用 具 の 種 類 と 数

量 」 な ど に つ い て は 、 施 設 が 経 っ て か ら 年 数 が た ち 、 時

代 に そ ぐ わ な い 、 例 え ば 視 聴 覚 室 の プ ロ ジ ェ ク タ ー な ど

の 機 器 に つ い て は 、 今 後 新 居 浜 市 へ も お 願 い し て 整 え て

い き た い と 思 っ て お り ま す 。 予 算 と も 勘 案 し な が ら 計 画

的 に 進 め て い き た い と 考 え て お り ま す 。 多 目 的 ホ ー ル の

天 井 の 電 球 を Ｌ Ｅ Ｄ に 交 換 し 、 ず い ぶ ん 明 る く な り 、 利

用 者 の 方 に も 喜 ん で い た だ い て お り ま す 。 ま た 、 ラ イ ン

が 見 に く く な っ て い た 駐 車 場 で す が 、 昨 年 度 、 男 女 参 画

課 の 方 で 進 め て い た だ き 、 駐 車 場 の ラ イ ン も わ か り や す

く な り 、 駐 車 し や す く な っ た と 喜 ん で い た だ き ま し た 。

次の２枚目裏面の、この施設に望むことをお聞きしました。一番

多かったのが、「施設利用者を対象とした講座・講習会の増加」３

４人。２番目が、「清潔・美観を常に維持」２３人となっておりま

す。各講座を実施した後に、今後受けてみたい講座などのアンケ

ートを実施し、それらを次年度の計画に可能な限り活かせるよう

にしていきたいと考えております。また、先ほどご紹介しました

ように、今年度は職員が４人態勢で始まって現在３人ですが、男

女共同参画の視点に立った講座の充実などを図りたいと思ってい

ます。最後に自由記述でいただいたご意見では、一定程度の評価

をいただいていると思われますが、今後も継続的に利用者の方々

のご意見をお聞きし、すぐに改善できるものと施設・設備の整備

など予算が関係するものなど、よく検討し計画的に進めるなど、

適切な管理・運営に努めていきたいと思います。以 上 で ご 説 明

を終わります。よろしくご審議をお願いいたします。  
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秦委員長  

 

 

 

 

 

 

 

委  員  

 

 

 

 

 

永井所長  

 

 

 

委  員  

 

 

 

委  員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有難うございました。現在の利用状況を詳細に報告いただきま

した。高齢化の進む中新しい発想のもとに進めていただいている

ことに感謝いたします。アンケートを取ってステップアップを図

っていることに嬉しく思っております。皆様の意見をいかに聞く

かということが大事だと思います。ただいまご説明いただきまし

た件について、何かご質問、ご意見がありましたらどなたからで

もお願いいたします。  

 

写真にも出ているように、この頃、ずいぶん若い子供さんたち

のバレエが入り、賑わう感じです。年寄りばかりではなくて、若

い子がバレエの格好をして「ありがとうございます」と元気に気

持ちがすごくいい感じです。それと、男性も増えているんじゃな

いかなと思うのですが、どうですかね。  

 

はい。ヨガ講座にも、料理教室にも、パソコン関係の修得の講

座にもいらっしゃいます。いろいろなところで自主活動のグルー

プの中にもたくさんいらっしゃるように思います。  

 

そういう点がいいかなと思って、いつもここに来ると、きれい

でいつも挨拶ができているなと思っています。トイレも改善して

くださって。  

 

いつも利用させていただいておりますが、本当に今、おっしゃ

った様にお掃除が本当に綺麗にして、講座がある日に来て、いつ

もここの方に「いつも綺麗にしていただいてありがとうございま

す。大変気持ちがいいです」というと、その方も喜んでまた一層

綺麗にしていただいてこちらも嬉しくなる。本当に綺麗な施設で

すし、折角この女性のために建てていただいた所を、やはり利用

者も一人一人の心がけで綺麗にしていくというのが大事じゃない

かなと思います。  

それと、いろいろと行政のお力添えとかしていただいているの

ですが、昨年、私お願いしましたのは、裏玄関から入ってきたフ

ロアの所のタイルが剥がれてビニールテープを貼っているのを、

危ないなこれから梅雨に入ってきたら、ということで前回にお願

いしていて、今日見ましたら、まだテープのままなので、少々の

ことかもしれませんが、今日ここに来る前にそこを見て参りまし
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秦委員長  

 

永井所長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事  務  局  

 

 

 

 

 

秦委員長  

 

 

 

委  員  

 

 

 

 

 

 

 

秦委員長  

 

た。あれも予算の中で直していただけるものなら直していただけ

れば、なお良いと思います。  

 

この件について、永井所長いかがでしょうか。  

 

はい。私も４月に参りまして、それは感じました。それでとり

あえず余り目立たないところではあるのですが、１階の第１講義

室と料理室のタイルも少しめくれていたので、即事業団の方で対

応して上から金具で抑えて留めてもらうようにしました。そのほ

かは男女共同参画課にも確認して、どこか一部分だけ改修するの

ではなく、まずはエレベーターを気持ち良く利用できるようにな

った後順番に、めくれる所だけではなくいろいろな所があります

ので、大掛かりにはなりますが、これは予算の絡みもありますの

で、相談させていただいてこれから考えていくということで、重

要案件の大事なあたりになっております。  

 

先ほど所長さんに説明していただきましたけれど、計画的な施

設整備ということで、来年度、１階２階のフロアの改修を予定し

ています。総額で約６００万円程度かかる予定です。部分的な整

備より全体的な整備を考えており、今年度予算要望する予定で

す。  

 

はい、有難うございました。一日も早く改善していただくこと

を望みます。よろしくお願いします。  

そのほかにございませんか。  

 

少し個人的なことですが、この前の自主グループの総会の時

に、休憩中トイレで洋式を利用して済ませた後、後ろからピュー

っと水が飛んで、ドアまで水が飛んできて少し濡らして瞬間的に

驚いて、言おうかと思ったのですがその後も用事があったので、

後日、事務員さんに「こういうことがあったので点検していてく

ださい」と伝えたのですが、その後はどうですか。その時たまた

ま所長さんはいらっしゃらなかったので。  

 

この件について、お答えください。  
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永井所長  

 

 

 

秦委員長  

 

委  員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秦委員長  

 

 

 

市民部長  

 

 

 

 

 

 

はい。ウォシュレットの件はお聞きしました。その後、掃除の

方に聞いたり使ったり、不備が出てないと私の方は思っておりま

した。最終確認いたしまして、後日対応させていただきます。  

 

早急に対応してください。貴重なご意見有難うございました。  

 

去年もお願いさせてもらったのですが、料金のことですが、多

目的ホールを利用させてもらっています。午前も夜もあるのです

が、使用料の表にもあるように、夜は１７時から２２時まで、午

前は９時から１２時まで、昼は１３時から１７時まで。去年のア

ンケートにも５件ぐらいあったと思いますが、１７時から２２時

まで使う方はあまりいないと思います。ウイメンズ自体の自主学

習でも１９時からですし、私たちも１９時から２時間使っていま

すが、１７時からだと働く人は無理だろうし、働いていない人で

もちょうど夕飯の準備の時間だし、たぶん１７時からの利用は無

理だと思います。大体１９時頃からだと思います。区分を２時間

ぐらいにとかもう少し細かくしてもらえたら、利用者は助かりま

す。このことについて、去年はアンケートにも意見が出ておりま

したが、やっぱり、明るく過ごしやすく利用しやすくということ

をお願いしたいと思いまして、そう意見も何とかもう決まってい

るからじゃなく、実際に使う時間を考えて料金をなんとかしても

らえないものかなあと、気になっているんですが。夜は１９時か

らが多いようなのですが、１９時から２時間で、考えてもらえな

いですか。  

 

去年からのご意見のようですが。一応は料金を見直すというこ

とで、この表の区分の所を改めていただくというところ、いかが

でございますか。  

 

これは市の条例で定められていることで、市の方で対応させて

いただきます。利用状況はウイメンズで確認させていただいて、

ご要望がありましたので、例えば、１時間あたりとかあろうと思

いますので、ただ、市の施設はここだけではなく、福祉の施設や

経済関係の施設がありますのでそうゆうところとの整合性という

のもありますので、方法は時間単位にするとか、いろいろあろう

かと思いますので。  
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事務局長  

 

 

 

 

 

秦委員長  

 

 

 

 

事務局長  

 

 

 

委  員  

 

 

 

 

 

委  員  

 

 

 

秦委員長  

 

 

 

 

 

 

永井所長  

 

 

 

全体の施設がそのようになってないというのが現状なのです

が、時間単位というのがやっぱりいいですよね。先ほど言ってい

たように、２時間使ったら２時間分というのも、この時間帯で

ね。３時間なのに５時間分という確かに言われていることはわか

ります。  

 

いろいろ良い方法を考えていただいて、条例で決まっていると

おっしゃったので、ここで決めてこうするということは難しいと

思いますので、よろしく検討していただくということでよろしい

でございますか。できる範囲でということで。  

 

参考に教えていただきたい。  

区分についてはこのぐらいの方が予約は入れやすいですか。９

時から１２時、１３時から１７時、１７時から２２時。  

 

ほかの団体はわかりませんが。私たちは、主には９時から１２

時がほとんどで、夜利用するときは、時間ですけど、午前中の倍

の時間が貸し切りということですが、１７時から使うというのは

ないと思います。１９時からの利用がほとんどなので、１７時か

ら２２時を区切るのはちょっと。  

 

私の所は、染色をするときは１３時から１７時までですが、大

体１６時には終わります。だから１時間余分にはとってはいま

す。そうゆうのもあります。  

 

いろいろな意見を出して下さってありがとうございます。  

ただ、解決を皆さんがお気に入るように検討していただいてよろ

しいですか。十分に意見を聞いていただいたので、早急にしてい

ただけたらと思います。お願いいたします。  

続きまして、議題（３）「令和元年度事業計画について」、永井

所長から説明をお願いします。  

 

「令和元年度事業計画について」、報告書の１４ページをご覧く

ださい。事業開催におきましても、前年度と同じように、事業目的

に応じて５つの分野に分け、全体で３２講座４１コースを計画して

います。開催時間・開催曜日につきましても、平日の昼間だけでは
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秦委員長  

 

 

 

事務局長  

 

 

 

永井所長  

 

 

 

 

 

事務局長  

 

永井所長  

 

委  員  

 

 

 

なく、夜間や土曜日・日曜日にも開催し、仕事をしている方も参加

しやすい配慮をしております。ちなみに、夜間については昨年の９

講座から１３講座へ、土日については昨年の１３講座から１８講座

への開催を予定しております。自主講座につきましては、市政だよ

りや女性総合センターのホームページへ掲載するとともに、市内の

公民館など公共施設等へのポスター掲示や、民間情報誌等（ホージ

ャ）でお知らせして、適宜募集していきます。毎年継続して行って

いる定番の講座と数年ごとにローテーションで組み込んでいる講

座、さらに、新たに講師をお迎えしての新規の講座など３１年度も

多種・多様な講座を開設予定です。主催事業それぞれの目的が達成

できるように、また施設をご利用いただく皆様には、仲間作り・交

流の場としても楽しくご活用いただけるように努力してまいりま

す。  

 

 ありがとうございました。ただいまご説明いただきました令和

元年度事業計画につきまして、ご質問、ご意見をいただきたいと

思います。  

 

教えていただきたいのですが、再就職援助事業の医療事務管理

士講座ですが、この講座を受けると管理士の資格が取れるものな

のですか。  

 

講座受けて試験があるのですが、全員受けて全員資格が取れる

というのは分かりかねるのですが、まあまあの人数の方が受けら

れています。今年度でしたら、全ての資格の講座をパソコンも全

て受講されている方もおられます。ここで受けてこの同じところ

で試験が受けられるということが魅力ということです。  

 

 再就職に向けての良い支援ですね。  

 

お子さんの居られる方は託児に預けて、受講されています。  

 

たくさんの講座の内容があるのにびっくりしました。たくさん

の方に知ってもらってここで受講できるのですが、回数とか曜日

などもちろんですが、料金についてお知らせした方がさらに利用

者も利用しやすいと思うのですが。  
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永井所長  

 

 

 

 

秦委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委  員  

 

 

秦委員長  

 

 

 

 

菅副委員長  

段階を経て、まずこのような大きな計画書が出て、ご案内する

段階でもう少し具体的なものを市政だよりなどに掲載していま

す。ちなみにパソコン講座などは１回２・３００円くらいで受け

られるようなとても安価な状況で受講できます。  

 

ここで勉強して就職する前に実力をつけてほしいという意見が

ありまして、それを取り上げていただいたのです。皆さんの貴重

なご意見が活かされております。  

その他にございませんでしょうか。  

たくさんのご意見ありがとうございました。令和元年度事業計

画、活動報告につきましてご承認いただけますでしょうか。  

 

拍手あり  

 

ありがとうございました。そのほか何かありませんか。  

 

≪働き方改革関連法、女性活躍推進法、労働施策総合推進法の改

正についての情報提供≫  

 

有難うございました。ご意見ありませんか。  

それでは、皆さんお忙しい時間に有難うございました。これで

終わりたいと思いますが副委員長さんに閉会の挨拶をお願いいた

します。  

 

以上をもちまして、令和元年度第１回新居浜市立女性センター

及び新居浜市立働く婦人の家運営委員会を終わらせていただきま

す。いろいろ貴重なご意見をいただきまして、これからより良い

運営をしていきたいと思います。これからいろんなＰＲもしてほ

しいと思います。委員の皆様方には、長時間にわたりまして、熱

心にご協議をいただきありがとうございました。  

 

 

 


